



Zelenski 'divide' a San Lázaro: enoja a Noroña y otros diputados... ¿pro Putin?

La junta de Coordinación Política (Jucopo) aclaró que la opinión del presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, en la reunión virtual con el mandatario ucraniano Volodímir Zelenski, no representa la postura del Congreso mexicano sobre la guerra entre Ucrania y Rusia.

Este jueves se llevó a cabo un foro virtual, en el cual participaron miembros del Grupo de Amistad México-Ucrania y el presidente ucraniano Volodímir Zelenski, quien agradeció la ayuda del país mexicano y solicitó su intervención para organizar una cumbre de paz que incluya a América Latina.

"Ucrania ya propuso a América Latina una cumbre especial para mostrar principios globales como la paz y respeto entre los pueblos, con la ayuda de México eso podría ser mucho más rápido, agradezco que su país ayude a defender el orden internacional, su voto en la ONU es muy importante, gracias por la ayuda humanitaria", dijo Zelenski.

Por su parte, Santiago Creel reconoció a Zelenski su valentía por la lucha que ha hecho por su patria y condenó la invasión de Rusia a Ucrania, además exigió el cese de las operaciones rusas en el territorio ucraniano.

"Le quiero reiterar presidente Zelenski la posición oficial del Estado Mexicano, que ha sido claramente expresada por nuestras autoridades y particularmente por nuestro representante permanente en la ONU: en el sentido de manifestar nuestra más enérgica condena a la invasión rusa sobre Ucrania y demandar el cese de operaciones militares por parte de la federación rusa en territorio de Ucrania", expresó Creel.

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/4/20/zelenski-divide-san-lazaro-enoja-norona-otros-diputados-pro-putin-758929.html